

25. JUNI 2005

**Holli Knolli**, das beliebte Maskottchen des Ferienspiels, fiebert schon dem Schulschluss entgegen. Schließlich wird es bald wieder jede Menge spannender Abenteuer mit den Mädchen und Buben in unserer Stadt erleben. Zwei Monate lang heißt es dann: hinkommen, mitmachen und vor allem viel Spaß haben.

Gleich am ersten Ferientag, am 3. Juli, geht's los mit einem großen Fest im Prater (11 bis 19 Uhr).

Zusätzlich zum bunten Programm können die Besucher viele Attraktionen im Vergnügungspark zu stark ermäßigten Preisen genießen. Infos unter: [www.ferienspiel.at](http://www.ferienspiel.at).

Foto: Wiener Ferienspiel

